



Nuestro archivo

3 años | 13 de abril de 2021

Caldera, por primera vez a cuarentena total

Ayer en el anuncio realizado por el Ministerio de Salud, se informó que la comuna de Caldera retrocede desde este jueves en el Plan Paso a Paso, entrando así por primera vez a cuarentena total. Al respecto, desde la Seremi de Salud señalaron que la comuna tiene la tasa más alta de casos activos de la región.

9 años | 13 de abril de 2015

Tres personas mueren en accidente de camión militar

Tres personas fallecieron tras un accidente automovilístico de un camión militar en la ruta que une Copiapó con Caldera. Según fuentes policiales, el hecho ocurrió alrededor de las 20.30 horas en el kilómetro 848 cuando un vehículo que estaba zigzagueando generó que la máquina del Ejército volcara.

19 años | 13 de abril de 2005

La escuela Normal celebra centenario

Desde el 4 al 10 de julio se extenderán las celebraciones con que ex alumnos, celebrarán los 100 años de la fundación de la Escuela Normal de Copiapó.

Para la actividad, se espera que arriben a la capital regional cerca de 500 ex alumnos que provienen tanto de Chile como del extranjero.